

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN

Program	:	Program Penataan Bangunan Gedung.
Kegiatan	:	Penyelenggaraan Bangunan Gedung di Wilayah Daerah Kabupaten/Kota, Pemberian Izin Mendirikan Bangunan (IMB) dan Sertifikat Laik Fungsi Bangunan Gedung.
Sub Kegiatan	:	Perencanaan, Pembangunan, Pengawasan, dan Pemanfaatan Bangunan Gedung Daerah.
Pekerjaan	:	Renovasi Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang.
Lokasi	:	Jl. Ahmad Yani No.133, Batang Beruh, Kec. Sidikalang, Kabupaten Dairi, Sumatera Utara 22212.

Setiap bangunan gedung negara harus diwujudkan dan dilengkapi dengan peningkatan Mutu atau Kualitas, sehingga mampu memenuhi secara optimal fungsi bangunannya, dan dapat menjadi teladan bagi lingkungannya. Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang perlu segera direnovasi agar bangunan tersebut dapat berfungsi dengan baik. Rehabilitasi Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang ini diharapkan dapat mengoptimalkan pelayanan kepada masyarakat.

Dengan mempertimbangkan efisiensi, efektivitas dan dalam rangka menciptakan Ruang Sidang yang lebih teratur serta keinginan memberikan pelayanan yang optimal dibidang pelayanan publik dengan kondisi dan realitas gedung yang tersedia saat ini, maka merupakan suatu keharusan untuk melakukan Pembangunan melalui Pekerjaan Rehabilitasi Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, maka Pemerintah Kabupaten Pakpak Bharat, pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun 2024 melalui Dinas Pekerjaan Umum, Tata Ruang dan Perhubungan melaksanakan kegiatan Renovasi Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang Kabupaten Pakpak Bharat.

Untuk itu diharapkan penyedia jasa yang berkompeten pada program penataan bangunan gedung negara perlu diarahkan secara baik dan menyeluruh, sehingga mampu menghasilkan karya perencanaan teknis bangunan yang memadai dan layak diterima menurut kaidah, norma serta tata laku profesional.

Kerangka Acuan Kerja (KAK) untuk pekerjaan Renovasi Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang ini diharapkan dapat menjadi acuan bagi penyedia jasa perencanaan teknis sehingga mampu mendorong perwujudan karya perencanaan yang sesuai dengan kepentingan pembangunan.

a. Maksud

Maksud dari kegiatan ini adalah untuk melaksanakan pekerjaan Renovasi Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang sesuai dengan apa yang telah direncanakan dari sisi kualitas, volume, biaya, dan ketepatan waktu pelaksanaan pekerjaan, sehingga dicapai wujud akhir bangunan sesuai dengan persyaratan dan standar teknis bangunan gedung serta terlaksananya Renovasi Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang dengan baik.

b. Tujuan

Tujuan dari kegiatan ini adalah :

- i. agar terwujudnya Renovasi Ruang Sidang Candra Pengadilan Negeri Sidikalang Kabupaten Pakpak Bharat dengan baik;
- ii. mendapatkan hasil pekerjaan konstruksi yang memenuhi dan sesuai dengan

spesifikasi dan persyaratan teknis yang tercantum dalam dokumen kontrak (tepat mutu).